

Manuel Marrero est élu au poste de Premier ministre



La Havane, 21 déc. (RHC).- L'Assemblée Nationale a élu ce samedi Manuel Marrero au poste de Premier ministre pour un mandat de cinq ans.

Manuel Marrero qui détenait jusqu'à présent le portefeuille du tourisme avait été proposé par le président Miguel Díaz-Canel comme l'établit la Constitution proclamée en avril dernier.

Le président cubain a alors souligné le travail réalisé par Manuel Marrero à la tête du ministère du Tourisme ainsi que son honnêteté et son dévouement.

Le poste de chef de gouvernement revient à la structure du gouvernement cubain. Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, avait été Premier ministre depuis février 1959 jusqu'à la réforme constitutionnelle de décembre 1976 lorsqu'il a été élu président du Conseil d'État et du Conseil des ministres.

Conformément à la Constitution cubaine, le chef du gouvernement est responsable devant le Parlement et le président de la République. Il leur rend compte de sa gestion, de celle du Conseil des ministres et de son comité exécutif.

Il détient la faculté de convoquer et de diriger les séances du Conseil des ministres ou de son comité exécutif.

Il doit contrôler le travail des organismes de l'Administration centrale de l'État, des entités nationales et des administrations locales, entre autres fonctions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210353-manuel-marrero-est-elu-au-poste-de-premier-ministre>



Radio Habana Cuba